

Saica, Carreras e Iveco impulsan un proyecto con camiones GNL

ZARAGOZA. Saica, Carreras e Iveco colaboran en un proyecto piloto para transportar mercancías a media y larga distancia con vehículos de Gas Natural Licuado (GNL), el combustible más ecológico para motores de combustión interna que existe en la actualidad. «El proyecto, cuyas primeras pruebas comenzaron a final del verano, se encuadra dentro de la iniciativa 'Lean & Green', que persigue reducir las emisiones de dióxido de carbono en la cadena de suministro en al menos un 20% en un plazo de 5 años», informaron fuentes de Saica.

Parte de este plan es el trabajo desarrollado por Saica con Carreras para utilizar camiones Iveco Stralis NP en todos los transportes de mercancías a media y larga distancia, con lo que se logra reducir las emisiones de CO₂ en un 22,3% frente al camión diésel. «El vehículo de Iveco, con un motor de 460 CV, tiene la misma carga útil que un transporte convencional y una autonomía de hasta 1.500 km pero con una menor huella de carbono», explicaron. Para Saica, el proyecto 'Lean& Green es de gran importancia ya que con él se contribuye al proceso de descarbonización del transporte».

HERALDO